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The MDT LSS GEN3 Worker Kit is built for those who need reliability,
portability, and simplicity—all packed into one rugged, ready-to-go setup.
Whether you're hunting hogs, riding the fenceline, or keeping a coyote rig
behind the seat, this chassis is always ready for action.

Lightweight. Compact. Easy to run. Toss it in the truck. Strap it to your pack.
Set it up for anyone—from beginners to seasoned pros—and it just works.

Built for movement, the Worker Kit is easy to carry and quick to deploy,
whether you're covering miles on foot or jumping in and out of a truck.

The short forend with polymer side panels keeps the rifle slim, comfortable,
and easy to grip—plus, it’s resistant to heat and cold where it matters. The
compact CCS buttstock delivers portability without sacrificing ergonomics.

Truck gun. Ranch rifle. Pack build. Youth trainer. First rifle or fifth—it doesn’t
matter. This is the kind of setup that gets used—and used hard.

You get professional-grade features like AICS mag compatibility, V-block
bedding, and M-LOK accessory slots, all in a build that’s simple enough for
anyone to use. And because it’s still an LSS GEN3 chassis at its core, you’re
never locked in. Upgrade the stock. Swap the grip. Change the forend. Build it
your way.

Caractéristiques

Nom: MDT Châssis LSS Gen3 - Système pour Savage Axis SA droitier Worker FDE
Fabricant: MDT
Référence: EU2014612
N° fabr.: 115016-FDE
Couleur: FDE
Finition: Cerakote
Matériau: 6061 Aluminum
Modèle: Axis
Style: Kit
Type d'arme: Savage
Poids du colis: 2.35kg
Hauteur d'expédition: 76mm
Largeur d'expédition: 254mm
Longueur d'expédition: 915mm
UPC: 990482725808

https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Crosse
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Crosse/Crosses-Carabine
https://www.brownells.fr/MDT-Chassis-LSS-Gen3-System-Savage-Axis-SA-RH-Worker-FDE
https://www.brownells.fr/Manufacturers/MDT
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Guide de sécurité pour le LSS Gen3 Kit SA MDT
Chassis
Introduction
Merci d'avoir choisi le LSS Gen3 Kit SA MDT Chassis. Ce produit est conçu pour offrir fiabilité, portabilité et
simplicité. Il est important de suivre les directives de sécurité pour garantir une utilisation optimale et sécurisée
de ce produit.

Directives de sécurité générales
Assuretoi que le produit est utilisé conformément aux instructions.
Vérifie régulièrement l'état du produit pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
Ne laisse pas le produit à la portée des enfants sans surveillance.
En cas de doute sur l'utilisation, consulte les instructions ou demande de l'aide.

Précautions de sécurité spécifiques à l'utilisation
Ne modifie pas le produit de manière non autorisée, car cela peut compromettre sa sécurité.
Utilise uniquement des accessoires compatibles avec le LSS Gen3 Kit.
Porte toujours des équipements de protection appropriés lors de l'utilisation, comme des lunettes de
protection et des protections auditives.
Assuretoi que le produit est correctement monté avant chaque utilisation.
Ne charge pas le produit dans des conditions humides ou mouillées.

Instructions d'installation et d'utilisation

Installation

Déballage : Retire soigneusement le produit de son emballage. Vérifie que toutes les pièces sont1.
présentes.
Montage :2.

Suis les instructions fournies pour assembler le kit.
Assuretoi que toutes les vis et les fixations sont bien serrées.
Vérifie que le système de montage est correctement aligné.

Utilisation

Préparation :1.
Vérifie que le produit est propre et en bon état avant chaque utilisation.
Assuretoi que tu es dans un environnement sûr pour l'utilisation.

Utilisation :2.
Utilise le produit selon les spécifications du fabricant.
Si tu es débutant, demande à un utilisateur expérimenté de t'assister.

Instructions d'élimination
Ne jette pas le produit avec les déchets ménagers.
Renseignetoi sur les points de collecte locaux pour les produits en aluminium et autres matériaux.
Suis les réglementations locales concernant l'élimination des produits.



Informations de contact pour un soutien supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, consulte le site web du fabricant ou
contacte un point de vente autorisé.

Merci de respecter ces consignes de sécurité pour garantir une utilisation sûre et agréable de ton LSS Gen3 Kit
SA MDT Chassis.
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